

Ich bin ein Gartenzwerg und mein Name ist Klaus.

Irgendjemand hat mich auf dieses Blatt Papier gezeichnet und ganz vergessen mich mit Farbe anzumalen. In Wirklichkeit bin ich nämlich ganz bunt.

Meine Mütze zum Beispiel sieht rot aus. Weißt du, alle aus unserer Familie – meine Mama, mein Papa, meine Oma und mein Opa- alle haben sie rote Mützen. Deshalb trage ich auch eine rote Mütze.

Meine Hose ist blau wie der blaue Himmel. Jetzt willst du vielleicht wissen warum meine Hose blau ist. Das ist einfach so, weil blau meine Lieblingsfarbe ist.

Mein Pullover ist gelb und leuchtet wie die Sonne. Ich finde, mein gelber Pullover passt gut zu meiner blauen Hose.

Dann wären da noch meine Stiefel. Meine Stiefel haben die selbe Farbe, wie meine Schaufel, die ich immer bei mir habe. Meine Stiefel und meine Schaufel sehen braun aus, so braun wie Schokolade. Ich esse natürlich sehr gern Schokolade.

Willst du wissen, wozu ich meine Schaufel brauche? Mit meiner braunen Schaufel grabe ich jeden Tag Löcher in die Erde und pflanze wunderschöne Blumen ein.

So, ganz zuletzt musst du noch wissen, dass ich auch eine rote Nase habe. Frag mich nicht warum, meine Nase ist schon seit ich geboren wurde rot.

Jetzt weißt du also wie meine Mütze, meine Hose, mein Pullover, meine Stiefel, meine Schaufel und meine Nase aussehen. Es wäre furchtbar nett von dir, wenn du mir meine Farben wiedergeben könntest, damit ich wieder schön bunt aussehe.

